
 

 

今週はセミナー学習が始まりました。月曜日の集会での話の

後、たくさんのものが分けられました。そして、実際に取り組み

が始まりました。おおまかな流れは掴むことができましたか？

毎日丁寧に１枚ずつシートを仕上げていくことは、簡単なよう

で、難しい時もあります。また、戻ってきたシートをきちんとフ

ァイルする、同範囲の新研究ノートをきちんとやっていくなど、

まめに頑張っていかないといけないことも多いです。誰かに言

われるからやるのではなく、自分のために自分に負けず毎日を

過ごしてください。「まあいいか」や「後でやろう」の声に負けず、自分のために時間を重ねていきましょう。 

また、今週は２年生だけの行事が続きました。５組がリモート参加になったのは残念でしたが、多様な時間を

過ごすことができました。その中で、感じたこと、考えたりしたこと、どれも自分の力にしていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

＊予定は変更になることがあります。 

 日   １  ２  ３  ４  ５  ６ 給食 下校 完全下校  連絡・備考 

11 日 

（月） 

Ｂ   授業 

 

授業 

 

授業 

 

授業 

 

授業 

 

授業 

木 6 

○ １５：５５ 

１８：００ 

学習コンテスト（英） 

12 日 

（火） 

Ｂ 授業 

 

授業 

 

授業  

 

学活 

期末振り返り 

授業  

 

○ １５：００ 

１８：００ 

 

13 日 

（水） 

Ｂ 授業 

 

授業 

 

授業 

 

個人懇談 

アンケート 

個人懇談 

 

 ○ １４：５５

１８：００ 

 

14 日 

（木） 

Ｂ 授業 

水４ 

授業 

水５ 

個人懇談 個人懇談 

 

個人懇談 

 

 ○ １４：５５ 

１８：００ 

 

15 日 

（金） 

Ｂ 授業 授業 授業 

 

授業 

 

授業 

 

 ○ １４：５５ 

１８：００ 

特別日課 清掃なし 

今後の予定 18（月）～20（水）保護者懇談会  25（月）終業式  26（火）～1/８（月）冬季休業  1/９（火）3 学期始業式 

２年学年だより 心のハーモニー  
～認め合い 学び合い 高め合い～ 

金沢市立長田中学校 第 32 号 令和 5 年 12 月 8 日 

来週の予定 

高校の先生を囲む会 6日 

素囃子鑑賞会 ５日 セミナー学習が始まりました 

Chromebook 
正しく使い

ましょう！ 



 

 

 

【１２月５日（火）５限 素囃子鑑賞会】 

《1 組》瀬戸 帆花さん 

 

 

 

 

《２組》半田 美弥さん 
 

 

 

 

《３組》定司 拓也さん  

 

 

 

 

【１２月６日（水）５・６限 高校の先生を囲む会】 

《１組》山下 綾奈さん 

 

 

 

 

《２組》松本 聖太さん 

 

 

 

 

《３組》金子 哲士さん 

 

 

 

 

《４組》山田 知奈さん 

 

 

 

 

 とても穏やかでまとまりがあって、和楽器の良さを生かした演奏で、「ザ・日本、ザ・和」という感じがし

ました。初めて聴いたけど、とても楽しめました。素囃子という日本の音楽に触れる機会をくださり、あり

がとうございました。今回の鑑賞がとても心に残ったので、他の文化にも触れてみたいなと思いました。 

 様々な楽器が一同に演奏するオーケストラだということを、初めて知ることができました。音楽の授業で

三味線を演奏したりしましたが、動きがぎこちなかったり、あまりよい音色を出すことができませんでした

が、今日の演奏はとても優美で美しい音色だったため、同じ楽器でもここまで違うのかと驚きました。 

 高校調べやホームページを見てもわからないことを、聞くことができたと思います。桜丘は他の高校と比

べても進学校で、３Ｓ歩行など桜丘ならではの行事がありました。金商は商業専門の高校で、商品開発をし

ているのは少し驚きました。市立工業は、生徒がロケットを開発して飛ばしているのがすごいと思いました。 

 指揮者がいないのに、音楽として成り立っているとことがあらためてすごいと思いました。日本の音楽

は、一つの楽器を中心にして、それに合わせながら演奏しているということがわかりました。あんなに速く

細かいリズムをスラスラと弾いているところがかっこいいと思いました。 

感じたこと考えたこと 

 自分の中でとても貴重な経験となりました。それぞれの高校の特色がある文化祭・修学旅行があったり、

勉強の内容を持っているのだなあと思いました。セミナーや新研究などの受験勉強も進んできているので、

今回のお話もしっかり参考にして進路を決めようと思いました。 

 高等学校についてのいろいろな話をきけたので、良かったです。自分に合ったコースも選べるので良いと

思いました。高校生活は不安しかなかったけど、高校の先生の話を聞いて、少し気が楽になりました。学校

行事もすべて楽しそうで、高校に行くのが楽しみになりました。 

 ３つの高校の説明を聞いて、それぞれの高校にはたくさんの特色があることがわかりました。私は、今ま

で高校には、学力の差しかないと思っていて、こんなにたくさんの特色があると、どの高校にも行きたくな

りました。今回の説明会で、より受験のモチベーションが上がったので良かったです。自分に合う高校を選

びたいです。 


